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Сопровождение к десятинам:    
An accompaniment to tithes:     

Учениями различными и чуждыми (или враждебными) не увлекайтесь; ибо хорошо благодатью укреплять сердца, а не яствами, от которых не получили пользы занимающиеся ими (Ев.13:9).

Do not be carried about with various and strange doctrines. For it is good that the heart be established by grace, not with foods which have not profited those who have been occupied with them. (Hebrews 13:9).

1. Благодать – это такие дары и благословения, которые оплачены для нас жертвенной кровью Иисуса Христа. 
2. Благодать – это закон и заповеди, заменяющие, отменяющие и независимые от закона Моисеева.
3. Исполнение заповедей благодати укрепляют наше сердце, под которым подразумевается наш дух.
4. Благодать, не только не относится к материальным благословениям – она противопоставляется им.
5. Благодать, полученная на условиях Бога, но не возвращённая назад на условиях Бога – это благодать потраченная напрасно.
Это происходит тогда, когда мы используем благодать для получения материальных благ.
6. Благодать, потраченная на приобретение материальных благ – это благодать, обращённая в распутство.
7. Рассматривание материальных благословений арсеналом благодати, относится к разряду чуждых учений.
8. Благодать, возвращённая Богу на Его условиях, является пищей, как Бога, так и нашего сердца.
9. Почитание Богу десятин и приношений является самой древней заповедью благодати, независимой от закона.
10. Отдавая наши начатки Богу, мы возвращаем Ему благодать и демонстрируем пред Ним благочестие.

1. Grace is such gifts and blessings that are purchased for us by the sacrificial blood of Jesus Christ.
2. Grace is the law and commandments, replacing, repealing and independent of the law of Moses.
3. Keeping the commandments of grace strengthens our heart, by which is meant our spirit.
4. Grace, not only does not refer to material blessings - it is opposed to them.
5. Grace received on God's terms but not returned on God's terms is grace wasted.
This happens when we use grace to obtain material goods.
6. Grace spent on the acquisition of material goods is grace turned into debauchery.
7. Considering material blessings as an arsenal of grace belongs to the category of foreign teachings.
8. Grace returned to God on His terms is food for both God and our heart.
9. Honoring God with tithes and offerings is the most ancient commandment of grace, independent of the law.
10. By giving our firstfruits to God, we return grace to Him and demonstrate godliness before Him.
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